

Unser Flaschenpost-Newsletter 11 | 22

Liebe Angehörige, Betreuer und Freunde unserer Bewohner,

die letzten warmen Sonnenstrahlen erreichen uns nur spärlich. Der Wind hat die Baumkronen fast leergeweht und es wird spürbar kälter. Dicke Nebelschwaden wabern von der Ostsee durch den Rhododendronpark in Richtung unserer Einrichtung. Der Herbst hat uns nun endlich erreicht. Mittags lässt sich die Sonne noch gern blicken. So können unserer Bewohner ihre Mittagsruhe auf dem Balkon genießen. Noch sind die Spaziergänge beliebt. Der Regen verschont uns und so nutzen wir die Tage, um die Natur der Umgebung mit unseren Bewohnern weiterhin zu erkunden.

1. Aktuelles

In unserer Einrichtung gelten folgende Besuchsregelungen:

- Alle Besucher müssen einen POC-Test (nicht älter als 24 Stunden) oder einen PCR-Test (nicht älter als 48 Stunden) vorweisen
- Kinder sind bis zur Vollendung des 7. Lebensjahres von der Testpflicht befreit
- In allen öffentlichen Bereichen der Einrichtung wird das Tragen einer FFP2 / FFP3 Maske empfohlen
- Kinder bis zur Vollendung des 6. Lebensjahres sind von der Maskenpflicht befreit
- Wenn Sie sich krank fühlen oder Erkältungssymptome haben bitte wir Sie Ihren Besuch in unserer Einrichtung zu verschieben

Vor dem Besuch der Einrichtung ist es zwingend notwendig sich testen zu lassen. Gern übernehmen wir das für Sie. Bitte halten Sie sich an die Hygienerichtlinien und tragen Sie in der gesamten Einrichtung die FFP3 Maske. Wie Sie sicher mitbekommen haben steigen die Infektionszahlen wieder rasant an. Helfen Sie uns, dass Coronavirus einzudämmen indem Sie sich an die gängigen Hygienerichtlinien halten.

2. Auslug zum Erdbeerhof

Am 26. November 2022 organisierte Herr Pietsch einen Ausflug zum nahegelegenen Erdbeerhof. Unsere Bewohner schmökerten den Vormittag durch die bäuerlichen Verkaufsräume und gewannen allerlei Eindrücke. Beim Erdbeerhof kann man live zusehen wie Bonbons und Seife hergestellt werden. Einige unsere Bewohner erinnerten sich an die eigene Kindheit zurück. Die Herstellung von Lebensmitteln und Pflegeprodukten sind vielen bekannt. So wurden Erfahrungen ausgetauscht, welche man im Leben gesammelt hat und wir bekamen direkt einige Tipps zum Einwecken von Fleisch und Obstsorten. Wir sind dankbar dafür, dass unsere Bewohner einen so regen Austausch zulassen und ihre eigenen Erfahrungen mit uns teilen.



3. Erntedank

Am 31. Oktober 2022 feierten wir in der Strandperle Erntedankfest. Unsere liebe Frau Köster aus dem Betreuungsteam hat mit ihren Kollegen wieder ein einladendes Beisammensein organisiert. Selbstgemachte Schmalzbrote und Apfelkuchen (mit Äpfeln aus eigener Ernte) trugen zum Erfolg der Veranstaltung maßgeblich bei. Alle Bewohner waren begeistert von der Hingabe und den Details, welche zu erkunden waren. Auch die Geschichten, welche Frau Köster auf ihre eigene Art und Weise zu erzählen vermag, bereiteten viel Freude.



4. Weihnachtsbasteln

Seit diesem Monat basteln unsere Bewohner mit Hilfe der Betreuungskräfte unsere „Hauseigene“ Deko für Weihnachten. Ich kann Ihnen jetzt schon versichern, dass diese kleinen Schmuckstücke mit allerlei Verzierungen in allen Bereichen der Einrichtung gut zur Geltung kommen werden. Habe ich Sie neugierig gemacht? Dann seien Sie gespannt auf den nächsten Newsletter. Ich werde Ihnen gern Bilder von den dekorierten Bereichen zeigen.

Apropos Weihnachten!

Auch in diesem Jahr können Sie für Ihre liebsten wieder die Geschenke an der Rezeption abgeben. Wir bitten Sie um Angabe der Geschenke bis zum 18. Dezember 2022. Bitte schreiben Sie den Namen des Bewohners gut ersichtlich auf das Geschenk, damit dieses auch dem richtigen Bewohner zugeordnet werden kann.



Ihr Kontakt im Haus



Vivian Langer
Stellv. Residenzleitung

Parkstraße 19 | 18181 Graal-Müritz
Tel.: 038206 933 015 | Fax: 038206 933 090
v.langer@hanseatische-pflegeresidenzen.de

Wenn Sie unseren Newsletter noch über eine weitere E-Mail-Adresse erhalten möchten, schicken Sie bitte Ihre E-Mail-Adresse an info@seniorenpflege-strandperle.de. Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, bitte ebenfalls.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Strandperle

Folgen Sie uns auf Facebook



Unsere Website

